

Die Monarchisten

www.Monarchisten-HU.de

Koenigin@Monarchisten-HU.de

Demokratie müffelt – Fottelparagraph einführen!

Das Studierendenparlament möge folgendes modisches Erscheinungsbild einführen: Die Haare jedeR StuPa-MitgliederIn müssen die Ohren um mehr als die Hälfte bedecken und haben zur Sitzung ungekämmt zu sein. Fettiger Glanz ist wünschenswert. StuPa-MitgliederInnen mit Bartwuchs haben unrasiert zu erscheinen. Die Kleidung sollte der Körperpflege angepasst sein. Sie sollte wenigstens ungewaschen drei Tage getragen sein. Im Idealfall sollten Löcher und ein unverfälschter Geruch vorhanden sein.

Begründung

Das Styling soll nach außen hin die Solidarität mit den Unterdrückten und Kapitalschwachen ausdrücken. In keinem Land Europas ist der Bildungsstand so von der finanziellen Lage der Eltern abhängig wie in Brandenburg-Preußen. Studenten mit reichen Eltern beeindrucken ProfessorInnen und DozentInnen mit Markenkleidung und täuschen damit einen hohen Bildungsgrad vor. Gut gekleidete schneiden z.B. in mündlichen Prüfungen überdurchschnittlich gut ab. Äußerliche Ungepflegtheit soll Ausdruck einer solidarischen Grundeinstellung werden und garantiert Uniformität bei individueller Kreativität.

Die Monarchisten